

Pappenheim

komuna für Finanzen

[14.09.2012] Die Gemeinde Pappenheim hat sich für das Finanzverfahren CIP-KD entschieden. Bei der Software-Umstellung hilft die Firma komuna.

Für das Finanzwesen nutzt die Gemeinde Pappenheim die flexible Software-Lösung CIP-KD. Das integrierte Gesamtpaket, das kameralistische und doppische Elemente in einem Verfahren vereint, ersetzt das bisherige teildezentrale Software-Produkt. Nachdem die Firma komuna eigenen Angaben zufolge die Anwendung im Sommer 2011 erstmals in Pappenheim präsentiert hatte, entschied sich die Verwaltung im November für CIP-KD. Bevor der Echtbetrieb starten konnte, folgten eine Schulung verbunden mit einer ordnungsgemäßen Datenkonvertierung im laufenden Betrieb.

(cs)

<http://www.pappenheim.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Pappenheim, CIP-KD